

CITAS

PARA NO PERDERSE EN LA UCLM
DURANTE EL PRÓXIMO MES



► UCLM Empleo

¿Qué?

La sexta edición del foro UCLM Empleo, organizado por el Vicerrectorado de Estudiantes, a través del Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE) y la Fundación General de la UCLM.

¿Dónde?

En el Paseo del Rectorado. Campus Universitario de Ciudad Real.

¿Cuándo?

El 6 de abril.

¿Por qué?

- > El foro ofrece la posibilidad de contactar con más de medio centenar de empresas e instituciones.
- > Expertos en inserción ofrecerán charlas sobre acceso al mercado laboral, redacción de curriculum, yacimientos de empleo...
- > Los participantes podrán realizar entrevistas de trabajo en los procesos de selección que se desarrollan durante la feria.
- > La UCLM facilita el acceso con autobuses desde todos los campus.

► UCLM Social

¿Qué?

La iniciativa de la Fundación General de la Universidad para estimular la sensibilidad de la comunidad universitaria en materia de voluntariado.

¿Dónde?

En la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia de Toledo.

¿Cuándo?

El 4 y el 5 de abril.

¿Por qué?

- > Para conocer distintas experiencias de voluntariado a través del testimonio de sus protagonistas.



► Bicentennarios. México

¿Qué?

El programa con el que la Universidad regional se suma a la conmemoración de los dos siglos de independencia de las repúblicas iberoamericanas. En esta edición, con la vista puesta en México.

¿Dónde?

En el Edificio de Servicios Generales, Campus de Ciudad Real.

¿Cuándo?

El 12 y el 13 de abril.

¿Por qué?

- > Por la posibilidad de acercarse a la historia, la cultura y la realidad de un país tan rico como México.
- > Porque ese acercamiento se hará con la intervención de profesores, responsables institucionales o artistas como el escritor Jorge Volpi.

► Semana de Música Religiosa de Cuenca

¿Qué?

La Semana de Música Religiosa de Cuenca es el acontecimiento más importante en su género en España.

¿Dónde?

En distintos espacios de la provincia de Cuenca y en la capital.

¿Cuándo?

Entre el 16 y el 24 de abril.

¿Por qué?

- > Por el placer de escuchar a Mahler, Liszt o Tomás Luis de Victoria.
- > Músicos excepcionales, estrenos de obras y un entorno muy bello.

